

470 Finisher und zwei Streckenrekorde

44. KARLSFELDER SEELAUF: Deutlich mehr Teilnehmer als im Vorjahr

Karlsfeld – Der 44. Karlsfelder Seelauf war eine rundum gelungene Veranstaltung. Die Abteilung Leichtathletik des TSV Eintracht Karlsfeld, die die Veranstaltung mit rund 80 ehrenamtlichen Helfern organisiert hatte, freute sich über insgesamt 470 Finisher bei den vier angebotenen Strecken. „Damit ist die Teilnehmerzahl im Vergleich zum Vorjahr wieder deutlich gestiegen“, sagte Peter Zeller vom Organisationsteam.

■ Halbmarathon

Um 9 Uhr erfolgte bei bestem Wetter der Startschuss zum Halbmarathon, den Bürgermeister Stefan Kolbe und TSV-Vizepräsidentin Birgit Piroué vornahmen. 104 Läufer kamen ins Ziel. Schnellster Mann war Axel Dietrich von der LG Würm Athletik in 1:16:59 Stunden. Er verwies Pablo Herrero (MRRC München, 1:17:44 Stunden) und Paul Rötzer (711 Enduro, 1:12:39 Stunden) auf die Plätze zwei und drei.

Bei den Frauen stellte Katka Wenzler vom PTSV Rosenheim mit 1:20:03 Stunden einen neuen Streckenrekord auf. Andrea Horney, die mittlerweile für den MTV 1881 Ingolstadt startende Karlsfelderin, erreichte wie 2022 den zweiten Platz (1:28:14 Stunden), und die vereinslose Dajana Pechtl landete wie bereits im Vorjahr auf Rang drei (1:31:59 Stunden).

■ Kinderlauf

Um 9:10 Uhr gingen 79 Kinder, eine als Ente kostümierte Führungsrädlerin sowie zwei als Fuchs beziehungsweise Krokodil verkleidete Schlussläufer beim Kinderlauf auf die Strecke. Alle teilnehmenden Kinder konnten sich bei der Startnummernausgabe ein Kinderlaufshirt holen. Bei der Siegerehrung bekamen alle Kinder jeweils eine Teilnehmermedaille



470 Finisher gab es insgesamt bei den vier angebotenen Strecken.



Die Band Samba Sole Luna machte den Läufern Beine.



Zwischen Fuchs und Krokodil: Birgit Piroué und Stefan Kolbe schickten die Läufer ins Rennen.



Der Lohn: T-Shirts, Medaillen, Urkunden und Gummibärchen. 79 Teilnehmer hatte der Kinderlauf.

FOTOS: HAB (3)/TSV EINTRACHT KARLSFELD

und eine Urkunde. Gummibärchen als Zielverpflegung durften nicht fehlen. Die drei Bestplatzierten waren Xaver Unterlechner (vereinslos, 3:44 Minuten), David Eberhardt (vereinslos, 3:53 Minuten), Carl Zumstein (TSV Eintracht Karlsfeld, 3:59 Minuten).

■ 5-Kilometer-Lauf

Der Start hierzu erfolgte um 9.30 Uhr. Es gab 102 Finisher. Severin Michael Bächle vom MRRC München war in 16:28 Minuten der Schnellste und blieb damit nur drei Sekunden über dem Strecken-

rekord. Der Karlsfelder Triathlet Jonas Schöneborn (16:49 Minuten) und Tobias Tichy von der LG Stadtwerke München (16:56 Minuten) liefen auf die Plätze zwei und drei.

Franziska Drexler, eine U18-Athletin der LG Telis Finanz Regensburg, unterbot bei den Frauen den bisherigen Streckenrekord mit ihren 16:59 Minuten deutlich. Lisi Harrer (SC Moosham, 20:40 Minuten) und Jessica Kuchenbecker (LG Stadtwerke München, 21:26 Minuten) schafften die Plätze zwei und drei.

■ 10-Kilometer-Lauf

185 Finisher gab es beim 10-Kilometer-Lauf, den Jan Böttcher von der LG Stadtwerke München mit 34:41 Minuten beherrschte. Er verwies Rene Manthee von der LG Telis Finanz Regensburg (35:39 Minuten) auf Rang zwei. Manthee hatte zuvor den 10-Kilometer-Lauf in Karlsfeld bereits acht Mal gewonnen. Markus Kolb von der LG Kreis Dachau wurde in 35:49 Minuten guter Dritter. Beatrice Bopp von der LG Stadtwerke München war bei den Frauen in 44:14 Minuten nicht zu schlagen und siegte

vor Marlene Gruber aus Karlsfeld (45:34 Minuten) und Nina Leitl (vereinslos, 46:40 Minuten).

Bemerkenswerte Nachrichten am Rande: „In diesem Jahr nahm auch ein Großteil unserer ersten Fußballmannschaft am 10-Kilometer-Lauf teil“, verrät Peter Zeller. Für Antrieb auf der Seerunde sorgte die Percussion-Band Samba Sole Luna. Beim Halbmarathon und beim 10-Kilometer-Lauf waren erneut Tempomacher mit am Start. Beim Karlsfelder Seelauf gehen Leistungssportler, Breitensportler und Volksläu-

fer zusammen an den Start. Die ältesten Teilnehmer waren Jahrgang 1946.

Peter Zeller: „Da der Karlsfelder Seelauf eine vom Verband genehmigte Veranstaltung mit amtlich vermessenen Strecken ist, dürften ein paar Ergebnisse in die vom Verband geführten Jahresbestenlisten der Leistungssportler eingehen.“ dn

Weitere Informationen

rund um den Seelauf gibt es unter www.seelauf.de. Die Ergebnisse gibt es unter www.sas-online.net/resultportal/index.php?site=0&elD=698

IHRE REDAKTION

für die Gemeinden
Karlsfeld

Röhrmoos
Vierkirchen
Weichs

IN KÜRZE

Karlsfeld

Vorlesen für Kinder in der Bücherei

Angelo Vulpio liest am Donnerstag, 21. September, um 15 Uhr in der Gemeindebücherei Karlsfeld für Kinder von vier bis sieben Jahren aus dem Buch „Bo zieht aus“ von Bernd Kohlhepp. Bo wird es zu viel. Nichts läuft so, wie es soll! Bo zieht aus! Der Eintritt ist frei. dn

Weichs

Nummernvergabe für Kinderkleidermarkt

Die Listenvergabe für den Weichser Kinderkleider- und Spielzeugmarkt im Bürgerhaus an der Fränkinger Straße findet am heutigen Dienstag, 19. September, in der Zeit von 18 bis 20 Uhr statt. Der Markt selbst geht am Samstag, 30. September, von 13 bis 15 Uhr in der Turnhalle der Grundschule über die Bühne. Nähere Infos dazu gibt es unter den Telefonnummern 01 76/ 24 49 88 23 (Masser) oder 0 15 11/4 91 89 47 (Wild). nef

Anfangsschießen bei Bavaria

Im Sport- und Bürgerhaus findet am Freitag, 22. September, 19 Uhr, das Anfangsschießen (wie immer ein Preisschießen) der Schützengesellschaft Bavaria Weichs statt. dn

Ebersbach

Jahresversammlung bei den Schützen

Die Jahresversammlung mit Neuwahlen bei der Schützengesellschaft Gemütlichkeit Ebersbach findet am Donnerstag, 21. September, ab 19.30 Uhr im Gasthaus